



## **LA DELEGADA DE CULTURA ENTREGÓ UNA BANDERA DE ROTA A LA TUNA ALLEGRETTO**

**Auxiliadora Izquierdo aprovechó su visita a los ensayos de esta tuna, que ahora trabaja en el Centro Social Municipal, para reiterar el apoyo y colaboración de la Delegación con esta formación musical**

La delegada de Cultura, Auxiliadora Izquierdo Paredes, mantenía hace unos días un encuentro con los miembros de la Tuna Allegretto que se ha conformado como asociación cultural en Rota.

En la visita que la delegada de Cultura realizaba a los ensayos de esta tuna, Auxiliadora Izquierdo les hizo entrega de una bandera de nuestra localidad, que la citada agrupación había solicitado a la delegada con anterioridad. De esta forma, como viene siendo tradicional en este tipo de formaciones, la Tuna Allegretto cuenta ya con una bandera de la ciudad de origen que les acompañará en todas sus actuaciones tanto dentro como fuera de nuestra ciudad.

Según indicó la delegada, esta formación musical roteña que antes realizaba los ensayos en las instalaciones de la Forestal, ha pasado ahora a celebrar sus ensayos en el Centro Social Municipal, aprovechando las condiciones y disponibilidad de estas nuevas instalaciones municipales recientemente inaugurados.

Este no es el primer encuentro con la Tuna Allegretto, ya que la responsable municipal de Cultura ya había mantenido algún contacto anterior con esta formación, en el que le había expresado su apoyo y disposición para colaborar con esta tuna, que presidida por Santiago Basset, promueve el canto y las canciones populares, y viene trabajando en la ciudad desde su creación en el año 2006.

Rota, 26 de febrero de 2009